



14° 6°
Máxima Mínima

Fin a la búsqueda de los paddle surfistas

Las autoridades españolas suspendieron la búsqueda de los marplatenses Emmanuel Soria y Maximiliano Ludvik, quienes se encuentran desaparecidos desde el 27 de agosto cuando ingresaron al mar en la playa Huelín para hacer paddle surf. Familiares de los jóvenes viajaron a España para reclamar que los operativos no cesen. Aunque se mostraron 'decepcionados', manifestaron seguir 'con la esperanza de que los chicos aparezcan y estén en algún lugar'. La familia irá a Marruecos a buscarlos.



PAÍS

Foto: @PergaminoVirtu



Choque en cadena

Impresionante tormenta de viento y tierra provocó un choque en cadena en la autopista Rosario - Córdoba a la altura del kilómetro 336, en San Jerónimo Sud, que involucró a 44 vehículos y dejó como saldo una víctima fatal y decenas de heridos.

PAÍS

'No me vayan a comprar dólares'

El ministro de Economía, Sergio Massa, habló frente los manifestantes de los sindicatos que se movilizaron hacia el Palacio de Hacienda a la espera de los anuncios del Impuesto a las Ganancias. "Quiero hacerle un pedido a todos los trabajadores y trabajadoras Muchos de los cuales a partir de esta medida van a tener una mejora de hasta el 21% en el ingreso de bolsillo. Por un lado, pedirles que cuidemos nuestra economía y si tienen que ahorrar, compren un autito, algún bien producido en la Argentina, no me vayan a comprar dólares", subrayó el candidato a presidente por el oficialismo.



PROVINCIA

Kicillof anunció el Boleto Estudiantil para el nivel terciario



SIERRA DE LOS PADRES

Mejoras en la red de media y baja tensión

La empresa EDEA SA dio inicio a un ambicioso plan de obras en la red de media y baja tensión que alimenta el barrio Sierra de los Padres y zonas rurales adyacentes. Al mismo tiempo avanza a ritmo sostenido el tendido del cable subterráneo de media tensión que alimentará desde el Parque Industrial de Batán a la nueva estación transformadora a construirse en la zona.

COSTO DE VIDA

La inflación de los súper se mantuvo en el 1,8% semanal